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Je suis issue de la promotion 1988, avec des choix d’options orientés vers l’Energie et les matériaux.  
A ma sortie de l’école, je me suis dirigée vers l’Entreprise et j’ai fait le choix d’une entreprise de 
construction dans le bâtiment qui ouvrait à cette époque ses portes aux jeunes femmes diplômées sur 
des postes plutôt techniques : j’ai donc démarré ma carrière au sein de l‘entreprise Bouygues 
Construction. 
Plusieurs postes techniques, une mutation sur un poste à responsabilité à Besançon et une volonté de 
passer du coté clients plutôt que l’entreprise. Je quitte le groupe Bouygues pour intégrer une SA d’HLM.  
En effet, le 1er septembre 2000 je rejoins les équipes de BATIGERE, SA d’HLM de plus de 100 000 
logements au sein de laquelle j’évolue pour être à ce jour dans l’équipe des Directeurs Généraux du 
réseau BATIGERE en tant que Présidente Directrice Générale de la société d’accession sociale du 
réseau, BATIGERE MAISON FAMILIALE. De plus, depuis juillet 2024 j’ai également comme mission la 
Direction de la Stratégie des Politiques Achats au sein de BATIGERE GIE afin de coordonner les achats 
opérationnels de toutes les sociétés du groupe., 
 
J’ai déjà effectué deux mandats en tant qu’élue du Conseil d’Administration de Mines Nancy Alumni et 
depuis le mois de mars 2025, je relaie Bertrand Flahaut en tant que vice-présidente.  
 
Habitante de Nancy depuis toujours, assez souvent en déplacement à Paris, j’ai gardé un lien assez 
fort avec l’Ecole sur différents sujets : accueil et suivi au sein de Batigère d’élèves en projet de 2éme 
année, accueil des élèves en première année avec leurs parents sur le site ARTEM, participation à la 
préparation de la soirée Sainte Barbe de décembre 2021, présence à la remise des diplômes, au MNA 
apéro et surtout participation en tant qu’Alumni à toutes les courses où l’Ecole forme une équipe.  
 
Ma dernière participation en date avec l’Ecole des Mines s’est traduite par un amphi 3A et un 
accompagnement du président du BDE chez BENEDIC pour parler de la gestion de la Maison des 
Elèves.  
Etant par ailleurs, déléguée régionale de l’association ELLES BOUGENT, je milite pour pousser les 
jeunes collégiennes et lycéennes à se diriger vers des études scientifiques mais aussi à les préparer à 
se positionner sur des postes de dirigeants.  
 
La place des femmes dans les sociétés et les entreprises a fortement progressé depuis ces dernières 
années, notamment grâce aux écoles d’ingénieurs et de commerce qui s’ouvrent fortement aux filles. Il 
reste encore des progrès à faire : le plafond de verre existe encore au sein des comités exécutifs et des 
conseils d’administrations.  
 
Fort de votre soutien, j’aurais à cœur de pouvoir continuer à m’investir au sein du CA de l’Association 
des Anciens de l’Ecole des Mines de Nancy notamment pour aider au développement des projets en 
cours. 


